

# Rutas desconocidas de Camboya y Vietnam



# Detalle de la ruta (15 días)

# Día

domingo

Día

lunes

### ¡Bienvenidos a Hanoi!

A vuestra llegada al aeropuerto internacional de Noi Bai; ya pasado el control de inmigración y con vuestras maletas en la mano, nuestro guía os espera en la salida (llevará un cartel con vuestro nombre) para el traslado al hotel.

#### HANOI. Paseo por el casco antiguo de la capital (D,-,-)

A las 10:00, comenzaremos un agradable paseo con nuestro guía hacia el Templo Bach Ma, el más antiguo de Hanoi, un lugar tan sagrado que nadie se atrevió a destruirlo. Durante el recorrido, exploraremos la parte más vibrante y caótica de la ciudad, hasta llegar al Puente Long Bien, que sufrió severos bombardeos durante la Guerra de Vietnam debido a su importancia estratégica. Luego, nos dirigiremos al Mercado de Dong Xuan, un interesante mercado local donde se realizan las compras diarias y que seguro os sorprenderá. Haremos una parada frente a la Catedral de San José, conocida como "la pequeña Notre Dame", antes de acercarnos a la imponente Ópera de Hanoi, un edificio construido en 1911 por el entonces gobernante francés. Nuestra última visita será en el Lago Hoan Kiem, donde conoceremos el Templo Ngoc Son y su fascinante leyenda de la tortuga. Para finalizar el día, disfrutaremos del peculiar café con huevo (no incluido). Además, nuestro guía os acompañará al Teatro de las Marionetas del Agua, para comprar entradas para la función que mejor se ajuste a vuestro horario, antes de regresar al hotel. ¡Será un día lleno de historia y cultura!

#### HANOI - MAI CHAU. Paseo en bici entre arrozales y etnias (D,C,C)

Nos encontraremos a las 8:30 para partir hacia Mai Chau, un hermoso valle que alberga a algunas de las 54 etnias del país. Después de un trayecto de 4 horas por carretera, donde iremos viendo cómo el paisaje urbano se transforma en un entorno más rural, llegaremos al hotel para realizar el check-in y disfrutar de un almuerzo que nos dará la energía necesaria para continuar con nuestra aventura en bicicleta. Pedalearemos entre aldeas rodeadas de arrozales y campos de cultivo como maíz y yuca, lo que nos permitirá conocer la vida cotidiana de los lugareños. Tendremos la oportunidad de compartir experiencias con ellos mientras admiramos el paisaje y aprendemos sobre el proceso de cultivo del arroz, una de las principales fuentes de ingresos del país. Regresaremos al resort para cenar, y después podremos disfrutar de un espectáculo de danza tradicional acompañado de un vino de arroz típico de la región. ¿Os animáis a probarlo?







Día martes

#### Día

miércoles

#### MAI CHAU - HANOI, Paseo por las aldeas de la etnia Thai y trekking por la selva (D,C,-)

Hoy a las 8:30, después de desayunar y con nuestras maletas listas, nos reuniremos con nuestro guía y conductor para dirigirnos al punto de inicio de la caminata, una pequeña aldea habitada por la etnia Thai, situada entre bosques de bambú, arrozales y campos de yuca. Tras compartir experiencias con ellos y profundizar en la cultura vietnamita, continuaremos nuestra caminata a través de paisajes vírgenes, donde encontraremos bosques tropicales primitivos en la montaña y campos en terrazas con casas tradicionales sobre pilotes. Finalmente, seguiremos el sendero de regreso a la furgoneta, donde nos espera nuestro conductor para llevarnos a la casa de Xuan, donde disfrutaremos del almuerzo. Después de un breve descanso, emprenderemos el camino de regreso a Hanoi.



# Día

iueves

#### HANOI - BAHÍA DE HALONG. Crucero con noche a bordo en Bai Tu Long (D,C,C)

El día comienza con el traslado al Puerto de Halong entre las 8:00 y las 8:30. Al llegar, abordaremos el Junco y, tras recibir una bebida de bienvenida, daremos inicio al crucero para explorar la bahía de Bai Tu Long, reconocida como Patrimonio de la Humanidad por la UNESCO y considerada una de las Nuevas 7 Maravillas del Mundo. Una vez que comencemos a navegar, la tripulación servirá el almuerzo. Después de un breve descanso para disfrutar de las vistas desde la cubierta, tendremos la oportunidad de hacer kayak entre las impresionantes formaciones rocosas, darnos un chapuzón en los alrededores de la isla Cap La, participar en la fiesta en cubierta o simplemente relajarnos mientras contemplamos el atardecer antes de la cena. Para los más curiosos, también habrá la opción de pescar calamar al final del día.



# Día

viernes

#### BAHÍA DE HALONG - HANOI - HUE (D,C,-)

Comenzamos la mañana con energía al amanecer, realizando ejercicios de Tai Chi en la cubierta a las 6:30. Luego, recargaremos energías con un delicioso desayuno a las 7:00. Posteriormente, cambiaremos el junco por una embarcación más pequeña para llegar a la playa Hon Co y explorar la cueva escondida Thien Canh Son. Al regresar a bordo, disfrutaremos de una clase de cocina vietnamita y, mientras almorzamos, iniciaremos nuestro viaje de regreso a la bahía. Una vez en tierra firme, nos trasladaremos a Hanoi, donde, a la hora acordada en la recepción de vuestro hotel, nuestro conductor os llevará al aeropuerto para tomar el vuelo a Hue. A vuestra llegada, estaremos esperándoos para llevaros al hotel.



# Día sábado

#### HUE - DANANG. Pagoda Thien Mu, Ciudadela y tumbas imperiales Tu Duc y Khai Dinh (D,-,-)

A las 8:30, nuestro guía nos llevará a descubrir la antigua imperial, exploraremos capital donde palacios, monumentos, jardines y, sobre todo, su fascinante historia imperial. Navegaremos en un barco dragón por el río Perfume hasta llegar a la elegante Pagoda Thien Mu, una torre octogonal de siete niveles. Posteriormente, visitaremos La Ciudadela, una imponente fortaleza construida en el siglo XVII por orden del Emperador Gia Long. En su interior, conoceremos tres áreas: La Ciudad Imperial, La Ciudad Cívica o Capital y La Ciudad Púrpura Prohibida, a la que solo podía acceder el Emperador. Después de recorrer la Ciudadela, nos dirigiremos a las Tumbas Imperiales de Tu Duc, considerada la más hermosa de Hue y utilizada por el emperador Tu Duc como palacio de verano y lugar de retiro espiritual; también visitaremos la tumba de Khai Dinh, diseñada como mausoleo. Finalmente, partiremos hacia nuestro hotel en Danang.



# Día

domingo

#### DANANG - HOIAN. Montañas de mármol y paseo por Hoian (D, -, -)

Hoy a las 8:30, partiremos hacia las Montañas de Mármol, cuyos nombres representan los cinco elementos. En la cima de la montaña Thuy Son, exploraremos la cueva Linh Nham, la pagoda Tam Thai y la hermosa pagoda Linh Ung, que cuenta con la Torre Xa Loi y ofrece impresionantes vistas. Concluiremos nuestra visita en la cueva Am Phu, conocida como la cueva del infierno debido a su empinada entrada. Luego, nos dirigiremos por carretera hacia Hoi An, reconocida como Patrimonio de la Humanidad, donde se preserva toda la tradición vietnamita con influencias chinas, japonesas y francesas. Haremos una parada en el puente cubierto japonés, que separaba el distrito japonés del chino; visitaremos la casa Tan Ky, donde podremos admirar la arquitectura tradicional del siglo XVII; también conoceremos la capilla de la Familia Tran, una influyente familia china; y finalmente, exploraremos la sala de asambleas cantonesa o "Sala de Asambleas Quang Dong". Después de las visitas, nuestro guía nos acompañará de regreso al hotel.



# Día

lunes

#### HOIAN - HO CHI MINH (D,-,-)

Mañana libre para disfrutar de la ciudad de los farolillos a vuestro aire. A la hora acordada nos dirigiremos con nuestro conductor al aeropuerto de Danang para tomar el vuelo a Ho Chi Minh. A vuestra llegada os estaremos esperando para el traslado al hotel.



# Día

martes

# Día miércoles

# Día

jueves

#### HO CHI MINH. La antigua capital Saigón (D,-,-)

Nuestro guía nos estará esperando a las 8:00 en la recepción para iniciar nuestro recorrido hacia el Museo de los Vestigios de la Guerra, un lugar que ofrece un relato impactante de la historia que no nos dejará indiferentes. Durante la visita, exploraremos el impresionante ayuntamiento y la famosa ópera de Saigón, así como la Catedral de Notre Dame, cuya fachada está construida con piedra extraída de canteras locales y adornada con azulejos rojos traídos desde Francia. También visitaremos la Oficina Central de Correos, un magnífico ejemplo de la arquitectura colonial francesa diseñada por Gustave Eiffel. Luego, nos dirigiremos a la Pagoda Ngoc Hoang, dedicada al emperador de Jade, el dios supremo del taoísmo. Para finalizar, haremos una parada en el tradicional mercado de Ben Thanh, donde nuestro guía compartirá sus curiosidades y tendremos tiempo para pasear libremente entre artesanías, comida y souvenirs antes de regresar al hotel.



#### HO CHI MINH. Delta del Mekong: Ben Tre (D,-,-)

Veremos a nuestro guía a las 8:30 para iniciar nuestra aventura hacia el Delta del Mekong, donde los canales que fluyen a lo largo del río dan forma a sus cuatro islas: Dragón, Tortuga, Fénix y Unicornio. Cruzaremos el puente Rach Mieu para abordar nuestro barco y, durante un placentero paseo, descubriremos la vida cotidiana de los habitantes del Mekong. Visitaremos un horno de ladrillos tradicional y nos sorprenderemos con los innumerables usos del arroz. También exploraremos un centro dedicado a los productos derivados del coco, donde se elaboran caramelos y licores de manera artesanal con gran destreza. Aprenderemos sobre la confección manual de esterillas y disfrutaremos de las exóticas frutas locales en una breve pausa antes de subir al tuk tuk para almorzar. Continuaremos nuestro recorrido en sampan, adentrándonos en los canales más pequeños del Mekong hasta llegar a tierra firme, donde nuestro conductor nos estará esperando para llevarnos de regreso al hotel.



A la hora acordada nuestro conductor os espera para el traslado al aeropuerto de Ho Chi Minh donde tomaremos el vuelo a Camboya. A vuestra llegada al aeropuerto internacional de Siem Reap; ya pasado inmigración y con vuestras maletas en la mano, os esperamos en la salida para el traslado al hotel.





# Día

viernes

#### SIEM REAP. Angkor: Ta Phrom, Ta Nei, Angkor Wat y Angkor Thom (D,-,-)

A las 8:30 nos reuniremos con nuestro guía para tomar un tuk tuk hacia el recinto de los templos, donde recogeremos nuestros pases y nos sumergiremos en la historia. Comenzaremos nuestra visita en Ta Phrom, un templo del siglo XII de estilo jemer, famoso por su aparición en la película Tomb Raider. Luego, exploraremos Ta Nei, una joya oculta. A continuación, llegaremos a Angkor Wat, el máximo exponente de la arquitectura jemer y la mayor estructura religiosa jamás construida, considerada una de las siete maravillas del mundo. Después de un merecido descanso para almorzar, continuaremos hacia Angkor Thom, conocida como la "ciudad grande", donde visitaremos varios templos: Bayon, famoso por sus Budas sonrientes; Baphuon, que representa de manera piramidal el Monte Meru; Phimean Akas, que albergaba un palacio donde se bañaba la realeza; y finalmente las terrazas de los elefantes y del rey leproso. Cerraremos el día regresando al hotel en nuestro tuk tuk.



### Día

sábado

#### SIEM REAP. Lago Tonle y Phnom Kulen (D,-,-)

Nuestro guía nos estará esperando a las 8:30 en la recepción para partir hacia el muelle del lago Tonle, la mayor masa de agua dulce del Sudeste Asiático. Desde la embarcación, podremos observar la vida en el pueblo flotante de Kompong Pluk, con sus casas, escuelas, pagodas y barcas que funcionan como supermercados. Tras nuestra navegación, regresaremos al puerto, donde nos estará esperando nuestro conductor para llevarnos a la montaña Kulen. Allí visitaremos un templo hindú y aprenderemos sobre las tradiciones religiosas camboyanas (no te puedes perder las impresionantes vistas de la explanada). Continuaremos hacia Phnom Kulen, una montaña sagrada tanto para budistas como para hinduistas, ya que fue allí donde Jayavarman II fundó el imperio jemer. Exploraremos el río de las mil lingas, sus cascadas, ojo porque el volumen de agua varía según la época, y su manantial sagrado. Después de este día tan placentero, regresaremos al hotel.



# Día

domingo

#### SIEM REAP - Regreso a vuestra ciudad (D,-,-)

En vuestro último día en Camboya, a la hora acordada nuestro conductor os llevará al aeropuerto para vuestro vuelo de regreso. Fin de nuestros servicios. ¡Buen viaje!



# Hoteles 4 estrellas

## Tirant hotel Ha Noi 4\* Ha Noi

Inaugurado en 2011, situado en el corazón del casco antiguo de Hanoi, en la calle Gia Ngu, que en vietnamita significa "pueblo de los peces", donde vivían los pescadores y sus familias; a dos minutos del Lago Hoan Kiem, y de la calle de la cerveza.

Ver web del hotel



### Mai Chau Ecolodge 4\* Mai Chau

El Mai Chau Ecolodge está rodeado de montañas y campos de arroz, es el mejor lugar para una desconexión total en plena naturaleza. Cuenta con una gran piscina y solárium, y podrás disfrutar de la cocina tradicional de su restaurante.

Ver web del hotel



# Renea Cruise 4\* Halong Bay

El Junco Renea es un elegante barco boutique de madera, de diseño tradicional. Ofrece una cocina deliciosa y auténtica, además de contar con una amigable tripulación, que convertirá tu navegación en Bai Tu Luong en una experiencia inolvidable.



# Pavilion Hotel Da Nang 4\* Da Nang

Abierto en agosto de 2017, sus modernas habitaciones cuentan con grandes ventanales. Disfruta de su "barra del cielo", el bar de la piscina con sus increíbles vistas, su restaurante Victoria y su maravilloso spa para relajarte.

Ver web del hotel



## Odyssey Hotel Hoi An 4\* Hoi An

El Hoi An Odyssey Hotel de reciente creación, se encuentra a 600 metros del centro histórico; podrás disfrutar de su piscina al aire libre y de su servicio diario gratuito de traslado en autobús a la playa o al casco antiguo.

Ver web del hotel



# Eldora hotel Hue 4\* Hue

El hotel Eldora se ha convertido en un ícono de lujo en el corazón de la ciudad de Hue, encarna la esencia misma de la elegancia colonial. Se encuentra muy cerca de la Ciudadela, a solo un paso del famoso Puente Trang Tien diseñado por Gustave Eiffel.



#### Edenstar hotel Ho Chi Minh 4\*

Ho Chi Minh

Situado en el distrito 1 de Saigón, a unos minutos de restaurantes, centros comerciales y lugares de interés. La piscina en la azotea ofrece unas vistas increíbles, así como la posibilidad de relajarse en las tumbonas del solárium.

Ver web del hotel



# Two Seasons Siem Reap 4\* Siem Reap

Ubicado en el corazón de la ciudad, el Two Seasons Siem Reap Hotel es una propiedad moderna y lujosa de nueva construcción, inspirada en el pasado histórico colonial de Camboya, repleto de tallas, esculturas y obras de arte tradicionales hechas a mano.

Ver web del hotel



# Hoteles 5 estrellas

#### May de Ville Luxury Hotel and Spa 5\* Hanoi

El hotel May De Ville Luxury es la combinación perfecta de antigua arquitectura francesa y estilo contemporáneo, con materiales tradicionales vietnamitas. Frente al Lago Hoan Kiem, disfruta en la terraza de la azotea, de su piscina, su spa y su gimnasio.



### Mai Chau Ecolodge 4\* Mai Chau

El Mai Chau Ecolodge está rodeado de montañas y campos de arroz, es el mejor lugar para una desconexión total en plena naturaleza. Cuenta con una gran piscina y solárium, y podrás disfrutar de la cocina tradicional de su restaurante.

Ver web del hotel



# La Regina Legend Cruise 5\* Halong Bay

La Regina Legend ofrece una experiencia de crucero fuera de lo común en Lan Ha Bay, la parte sur de la bahía de Halong, Este nuevo junco cuenta con lujosas habitaciones en madera respetando la arquitectura de los juncos tradicionales.

Ver web del hotel



# Indochine Palace hotel 5\* Hue

Hotel de reciente creación en pleno centro de Hue, a pocos minutos a pie de todos los lugres de interés. Este hotel ofrece piscina, jardín selvático, discoteca, spa, centro de fitness, WiFi gratuito, bar con música en directo y 5 restaurantes a su elección.



# Meliá Vinpearl Danang Riverfront 5\* Da Nang

El Meliá Vinpearl Danang Riverfront, está ubicado en pleno centro de la ciudad, en un edificio de gran altura con vistas al río Han y sus puentes. El establecimiento cuenta con 4 restaurantes, un bar en la azotea y una piscina con una increíble vista de la ciudad.

Ver web del hotel



## La Siesta Hoi An Resort & Spa 5\* Hoi An

El Hoi An La Siesta Resort & Spa, elegante hotel a 10 minutos del casco antiguo de la ciudad, cuenta con una piscina de agua dulce, jardín y spa con servicio de masajes. Ofrece bicicletas de uso gratuito y un servicio de traslado al centro y a la playa de An Bang.

Ver web del hotel



## Rex Hotel Saigon 5\* Ho Chi Minh

El Rex hotel se encuentra al lado de los principales lugares de interés: el ayuntamiento, la Ópera, el mercado Ben Thanh y la oficina de correos. Cuenta con piscina en la azotea, 2 restaurantes y WiFi gratuito, y centros comerciales a su alrededor.



# J7 Hotel 5\* Siem Reap

El nuevo Hotel J7 fusiona un ambiente moderno y lujoso para sus huéspedes. Ofrece una variedad de instalaciones que incluyen, gimnasio con sauna y salas de vapor, una piscina con 5 jacuzzis, restaurantes y el fantástico spa Moringa.

Ver web del hotel



HOTELES 4 ESTRELLAS	Temporada Baja	Temporada Alta	Fechas especiales
Precio por persona en habitación doble con desayuno incluido	Mayo a Septiembre	Octubre a Abril	15/12 al 15/01, festivos y Tet
	2.050€	2.150€	2.290€
Suplemento en habitación individual	750€	810€	870€
HOTELES 5 ESTRELLAS	Temporada Baja	Temporada Alta	Fechas especiales
Precio por persona en habitación doble con desayuno incluido	Mayo a Septiembre	Octubre a Abril	15/12 al 15/01, festivos y Tet
	2.550€	2.750€	2.950€
Suplemento en habitación individual	1.010€	1.140€	1.240€
Vuelos internos estimados	410€	410€	440€

Tienes la opción de extender tu estancia en el país para explorar destinos menos conocidos, disfrutar de días de playa o visitar otros países como Tailandia, Bali, Maldivas o Laos. Consúltanos sobre precios y hoteles.

#### Incluye:

- Alojamiento en habitación doble en los hoteles seleccionados con desayuno incluido.
- Régimen de comidas según lo indicado.
- Visitas y actividades descritas en el itinerario.
- Entradas de las visitas mencionadas.
- Guía local de habla hispana en las visitas.
- Guía local de habla inglesa en Bahía de Halong.
- Traslados indicados en vehículo acondicionado.
- Tuk tuk para la visita de los templos de Angkor.
- Barco para la navegación en el lago Tonle.
- Asistencia 24h en habla hispana.

#### No Incluye:

- Visado.
- Bebidas.
- Gastos personales, propinas, teléfono...
- Seguro de viaje.
- Vuelos internacionales e internos.
- Cualquier otro servicio no mencionado.

#### Opciones de pago:

- a. 30% de servicios de tierra, más 100% de vuelos internos si los hubiera; el importe restante se abonará como máximo 60 días antes de la salida.
- b. 100% de servicios de tierra, más 100% de vuelos internos si los hubiera.

#### Condiciones de cancelación:

- Después de haber formalizado el viaje, gasto de cancelación 20% de los servicios de tierra.
- 60 días antes de la salida, gasto de cancelación 25% de los servicios de tierra.
- 30 días antes de la salida, gasto de cancelación 30% de los servicios de tierra.
- 15 días antes de la salida, gasto de cancelación 40% de los servicios de tierra.
- 10 días antes de la salida, gasto de cancelación 60% de los servicios de tierra.
- 5 días antes de la salida, gasto de cancelación 100% de los servicios de tierra.
- Vuelos internos no admiten cambio, cancelación ni devolución.
- Hoteles con tarifas promocionales, no admiten cambio, cancelación ni devolución. En caso de estar algún hotel del programa sujeto a estas tarifas, se informará previamente.
- En caso de cancelación total del crucero de la Bahía de Halong por meteorología adversa, se reembolsará el importe según junco y cabina elegida, y según servicios consumidos; si la cancelación es parcial, se devolverá el importe de los servicios no consumidos; restando en ambos casos, el coste del hotel necesario para esa noche en Hanoi, (previa conformidad del viajero), cuya reserva gestionará la agencia.

<sup>\*</sup>En paquetes completos con vuelos internacionales, solo se admite el 100% del importe del viaje.

<sup>\*</sup>Si faltaran menos de 60 días para la salida en el momento de la contratación, sólo es posible el abono del total del viaje.

#### Notas importantes para Vietnam, Tailandia, Camboya, India, Laos, Maldivas y Bali:

Esto es un presupuesto de carácter informativo, no hay ninguna reserva realizada. La reserva está sujeta a disponibilidad de servicios, y hoteles, además de vuelos si los hubiera, en el momento de la confirmación por parte del viajero. Si no hubiera disponibilidad en alguno de los hoteles seleccionados, se propondrá una segunda opción y, sólo tras la conformidad del viajero, se procederá a enviar el enlace de pago.

Precios por persona en base a habitación doble. Las tarifas indicadas están calculadas con el tipo de cambio del día de la propuesta. Si entre el día de dicha propuesta y el día del pago del viaje, el tipo de cambio varía considerablemente, la agencia se reserva el derecho a recalcularla. Los vuelos internos e internacionales, si hubiera, están cotizados a fecha de envío del presupuesto; pueden variar en clase o tarifa dependiendo del momento de emisión.

Las habitaciones estarán disponibles a partir de las 14:00; los desayunos a partir de las 6:30, en caso de traslado antes de esa hora, el desayuno no será posible. Las habitaciones deben quedar libres antes de las 12:00, pudiéndose utilizar las instalaciones comunes, como la piscina, con consentimiento del hotel. No se garantiza en ningún caso la distribución de la habitación, twin (2 camas) / doble (1 cama), habitación triple: doble + supletoria; tampoco en reservas múltiples (2, 3, 4 habitaciones) la proximidad de las mismas entre sí, que estén localizadas en la misma planta, ni que sean habitaciones comunicadas. Todo ello queda sujeto a disponibilidad del hotel.

Los horarios contemplados en el detalle son susceptibles de modificación por parte de los guías dependiendo de diversas circunstancias, como puede ser el tráfico, la climatología, las aglomeraciones... Nuestras actividades son abiertas y dependen del ritmo del grupo, pueden variar entre 2 y 12 horas dependiendo del país y de los traslados necesarios.

Las salidas son en grupo reducido, salvo que se especifique en privado, el número de personas podrá variar dependiendo de la época del año. Salida garantizada a partir de dos personas en las fechas señaladas.

Para el sudeste asiático no hay vacunas obligatorias, pero consulta en el centro de medicina tropical más cercano. Pueden exigir certificado de vacunación contra la fiebre amarilla si se viene de países infectados.

El seguro de viaje no está incluido, podemos aconsejaros en su tramitación, o gestionarlo para vosotros.

El pasaporte debe tener una vigencia de 6 meses desde la fecha de entrada a cualquiera de nuestros destinos.

Visado de Vietnam, no es necesario para estancias de menos de 45 días para nacionalidad española, otras nacionalidades consultar.

Visado de Camboya, NO incluido en el precio, se realiza online (36\$) o a la llegada (30\$) + 1 fotografía, siempre y cuando se trate de viajeros con nacionalidad española, otras nacionalidades consultar.

Visado de Tailandia y Maldivas, no es necesario para estancias de menos de 30 días y una sola entrada al país para nacionalidad española, otras nacionalidades consultar.

Visado de Bali, NO incluido en el precio, se realiza a la llegada (32\$) siempre y cuando se trate de viajeros con nacionalidad española, otras nacionalidades consultar.

Visado de Laos, NO incluido en el precio, se realiza online (50\$) o a la llegada (35\$) + 2 fotografías, siempre y cuando se trate de viajeros con nacionalidad española, otras nacionalidades consultar.

Visado de India, NO incluido en el precio, se realiza online, siempre y cuando se trate de viajeros con nacionalidad española, otras nacionalidades consultar.

En ningún caso efectuamos la tramitación de visados, aunque se facilitarán los medios para obtenerlo, que el viajero lo imprima y pueda presentarlo a la llegada al aeropuerto junto a su pasaporte. Se facilitarán las cartas de invitación para las nacionalidades en las que así lo exija la legislación, previo abono de las tasas oportunas.